

Sport und Luxus auf neuem Level

Die Südtiroler Andreus Resorts locken 2025 mit neuer Sport Area und Sky Villen

Natur-Schönheiten mit malerischen Seen, idyllische Täler, charmante Dörfer – und eindrucksvolle Bergpanoramen: Nicht grundlos erfreut sich die Region Südtirol einer stetig wachsenden Beliebtheit. Südtirol ist auch als Paradies für aktive Freizeit bei Sportbegeisterten bekannt – Langeweile kommt hier gar nicht erst auf. Ein Rückzugsort der besonderen Art liegt mitten im paradiesischen Passeiertal nahe Meran, einem der schönsten Flecken der Region...

Die Andreus Resorts begeistern 2025 mit neuen Highlights, die den Aufenthalt für sportliche und anspruchsvolle Urlauber gleichermaßen unvergesslich machen:

Ein Paradies für Aktive

Ab Mitte März öffnet eine erweiterte Sport Area ihre Pforten – ein modernes Aktiv-Paradies für große, aber auch kleine Sport-Fans. Gäste können hier auf zwei Tennisplätzen ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen oder sich auf dem neuen Padelplatz duellieren. Ins Schwitzen kommt man darüber hinaus auf einem Pickleball- oder einem Beachvolleyplatz. Auch auf der neuen, innovativen 9-Loch-Minigolf-Anlage ist mindestens so viel Geschick gefragt wie „nebenan“ auf dem anspruchsvollen 18-Loch-Golfplatz Passeier.Meran... Und dank eines Kneipp-Parcours im grünen Palmengarten kommen in der Sport Zone auch Gesundheit und Relaxen nicht zu kurz.

Natürlich kann man sich auch weiterhin im großzügigen Fitness-Tower des Resorts oder bei den zahlreichen Aktiv-Programmen mit Qi Gong, Yoga oder Kickboxen austoben!

„Living“-Luxus für Anspruchsvolle

Wer das ganz Besondere in Sachen „Living“ sucht, kann sich ab Sommer auf mehr Platz zum Wohlfühlen freuen... etwa in den großzügigen Sky Panorama Suiten oder den Sky Alpine Family Suiten. Letztere lassen den Urlaub dank zusätzlicher Kinderzimmer, zwei Bäder und Zugang zum Balkon zum entspannten Erlebnis für Groß und Klein werden.

Das Highlight sind zudem drei exklusive Sky Villen mit Platz für bis zu 8 Personen. Neben 190m² modernem Luxus erwartet die Gäste jeweils eine Privat-Terrasse, ein eigener Infinity Pool, eine Finnische Sauna sowie ein Jacuzzi – mehr Komfort geht kaum!

Tipps für eine stressfreie Anreise

Wissenswert für diejenigen, die mit dem Auto über die Luegbrücke auf der Brennerautobahn A13 reisen: Die aufwendigen Sanierungsarbeiten tun der Reise nach Südtirol keinen Abbruch! Alternativ-Routen gibt es jede Menge: Autofahrer gelangen z.B. auch über die Brennerstraße B182, den Reschenpass, das Timmelsjoch, die Tauernautobahn in Richtung Passeier Tal.

Sky Alps bietet zudem Flüge von Düsseldorf, Hamburg, Berlin, Hannover, Kassel, London, Kopenhagen, Billund und Antwerpen direkt nach Bozen. Und auch die Flughäfen Innsbruck und Verona sind ganz in der Nähe. Vom Hotel organisierte Shuttles oder Taxis bringen Gäste problemlos in die Andreus Resorts. Gleiches gilt für diejenigen, die sich vom Zug nach Meran oder Bozen fahren lassen. Wer es exklusiv mag: es gibt sogar die Möglichkeit einer garantiert staufreien Anreise per Heli-Taxi!

www.andreus-resorts.it

**Medien-Kontakt: media & marketing münchen / fedra sayegh PR, Vollmannstr. 40, 81927 München.
089 - 92 33 30 0. Mail: fs@sayegh-pr.de**